

政治は実行、声をカタチに



衆院選公示日に伊勢神宮の神嘗祭に参加



晴天の中での街頭活動



2期目の初登院



地元の皆様との芋掘り



同志である小林鷹之さんの50歳の誕生日



スポーツ祭りでの準備運動に参加



自動車関係の皆様への挨拶回りでの一コマ



地元観光施設でのカワウソPRブース



20歳を祝う会に参列



オンライン番組で選挙対策について議論



港市での七輪焼き「とにかくうまい！」



歴史あるスポーツフェスタに参加

AK通信

えい けい
すずき英敬 通信

Vol.10

令和7年 初春

三重県第4区
 伊勢市、尾鷲市、鳥羽市、
 熊野市、志摩市、
 多気郡（多気町、明和町、大台町）、
 度会郡（玉城町、度会町、大紀町、南伊勢町）、
 北牟婁郡（紀北町）、
 南牟婁郡（御浜町、紀宝町）

すずき英敬プロフィール

- 1974年 8月15日生まれ(50歳) 兵庫県出身
- 1998年 東京大学経済学部卒
- 1998年 通商産業省(現・経済産業省)入省
- 2011年 三重県知事就任(3期10年)
- 2021年 衆議院議員初当選
- 2022年 内閣府大臣政務官を拝命(～2023年9月)
- 2024年 衆議院議員当選(2期目)

党の主な役職

- 選挙対策委員会 副委員長/選挙制度調査会 事務局長代理
- 財務金融部会 部会長代理/財政・金融等関係団体委員 委員長
- デジタル社会推進本部 事務局長/少子化対策小委員会 事務局長
- 社会保障制度調査会 創薬力の強化育成PT 事務局長
- 等 40以上の党の役職に就任

議員連盟・民間団体の役職

- 三重県ラグビーフットボール協会 会長/三重県野球協議会 顧問
- 観光産業振興議員連盟 事務局長 等 80以上の役職に就任
- 妻(武田美保:アーティスティックスイミング五輪メダリスト)/一男一女

すずき英敬と日本の未来のために 共に行動 しましょう!

自民党 自民党に入党していただける方を募集しています。詳細は事務所までお問い合わせください。

日々の活動報告

SNSはこちらから >>>>

編集・発行

自由民主党三重県第四選挙区支部

● 伊勢事務所 三重県伊勢市小木町677-1 (令和6年より移転)
 TEL:0596(31)0001 FAX:0596(31)0002

● 東京事務所 東京都千代田区永田町2-2-1
 衆議院第一議員会館614号室
 TEL:03(3508)7269 FAX:03(3508)3539



ご挨拶

令和7年が明けました。旧年中は多くの方にご指導・ご支援をいただき、全ての関係者の皆様から感謝申し上げます。この1年が皆様にとりまして、素晴らしき年となりますことを心からご祈念申し上げます。

今年は、戦後80年の節目です。平和の大切さを次の世代に引き継いでいくとともに、極めて厳しい我が国の安全保障環境を踏まえた防衛力の整備を、サイバー・通信・宇宙なども含めて進めていかなばなりません。

自民党結党70年でもあります。党是である憲法改正の早期実現とともに、どんな苦境にあっても自民党を大切にされた安倍元総理が蒔いた種を1つでも多く花咲かせることができるよう努力をしていきたいと思ひます。

また、阪神淡路大震災から30年の節目ともなります。能登半島地震からの復旧、福島復興とともに、阪神淡路大震災をはじめとしたこれまでの教訓を踏まえた、国土強靱化や防災対策を進めていかなばなりません。

激動の世界情勢の中、我が国が果たすべき役割は間違いなく大きいものがあります。世界をリードしていくとともに、日本国民の皆様の希望を増やし、不安を減らす、そのような政治を展開していきたいと思ひます。

今年も「政治は実行」との思ひで、日本の国益と未来のため、地域の課題解決のため、全力を尽くしてまいります。引き続き皆様にはご指導ご鞭撻のほど、宜しくお祈り申し上げます。

えい けい
衆議院議員 **鈴木英敬**

新時代のニッポンを切り拓く

自民党総裁選 2024

昨年は、初めて自民党総裁選に取り組みました。15年来の友人で同い年の小林鷹之衆議院議員を、仲間とともに全力で応援しました。結果、自民党の時計の針を進めることができなかつたことは大変残念でありましたが、確かな足跡を残せたのではないかと考えておりますし、小林鷹之さんの得票率が三重県は全国2位となり、ご支援いただいた皆様に改めて御礼申し上げます。

第50回衆議院選挙

2期目の当選をさせていただきました。自民党への逆風や私自身の不記載もあった中、ご支援いただいた皆様のおかげで、全国的にも高い6割を超える得票率をいただくことができました。

今回の選挙でも皆様に、「政治を変える」ということをお約束させていただきましたので、今回の反省、二度とこういうことが起こらないようにという強い決意で、政治人生をかけて「政治を変える」仕事をしっかりと行ってまいります。自民党の再出発や立て直しに向けても、しっかり尽力していきたくと思います。

今回は、私として、一人でも多くの皆様にお会いする選挙を展開したい、そういう願いをした選挙戦でした。後援会・選対の皆様それぞれにそれを叶えていただき、それぞれの町の集落ごとに5人、10人を集めていただきました。これからも、応援していただいたお一人おひとりの声をカタチにしていく、丁寧に謙虚に政治活動を行っていきたく、改めて決意いたしました。



政治改革

自民党では選挙対策委員会副委員長を拝命しました。自民党が信頼を回復し、再生していくため重要な職務になります。

政治における人材の新陳代謝の入口も選挙です。訴える政策と伝達方法、選挙・広報・情報収集の一元化、党員・党友・地方組織との信頼関係構築などに全力を尽くしたいと思います。

また、新たに拝命した政治改革本部幹事として、選挙中も訴えてきました政治資金規正法の改正に取り組んできました。併せて選挙制度調査会事務局長代理も拝命しましたので、昨年の知事選挙でも問題になった公営掲示板のポスターの品質保持や、選挙における偽情報・落選運動対策の議論も進めています。



様々な政策分野で全力投球

財務金融、デジタル、教育、子ども・若者、エネルギー、半導体/量子/通信/交通、中小企業、宇宙、外交・外国人材、創薬、農林水産業、行政改革等の40以上の役職を拝命しました。

- **財務金融** iDeCo (個人型確定拠出年金)・DC (企業型確定拠出年金) について、拠出限度額引き上げを含め、大胆な改革を行うべき、また、生命保険料控除についても子育て支援の観点から拡充を行うべきと訴えてきたところ、これらの措置を税制改正大綱に盛り込むことができました。
- **デジタル** スマートフォンに搭載したマイナンバーカード機能の利用など、デジタル社会に合わせた税制改正に取り組むとともに、データ戦略、web3、AI、防災DX、サイバー安全保障に関する法整備等に取り組んでいます。
- **教育/子ども・若者** 経済対策では、体育館への空調設備の導入加速について、税制改正では、結婚・子育て資金の一括贈与に係る非課税措置の延長について、当初予算案では、保育士の処遇改善、1歳児の保育士配置基準改善、医療的ケア児への支援強化について盛り込むことができました。
- **エネルギー** 我が国の長期戦略を示す「GX2040ビジョン」や「エネルギー基本計画」の改定等に取り組んでいます。革新的なエネルギー技術を活用して、脱炭素・安定供給・経済成長の同時達成を目指す議員連盟を事務局長として発足させました。また、地域のガソリンスタンドのネットワークを守るための議論も進めています。



次期エネルギー基本計画改定に関する提言申し入れ

- **中小企業** 経済対策では、中小企業等が賃上げをできる環境や原資を確保するための予算の確保に尽力してきました。当初予算では、地域経済を牽引する中堅企業や売上100億円以上を目指す中小企業の成長支援、事業承継、価格転嫁の強化等に必要の予算を確保することができました。
- **自動車** トランプ政権が誕生した今こそ、国内市場の拡大・活性化が重要です。ユーザーの負担軽減の観点からも、取得時の環境性能割を廃止するとともに、保有時の課税は「重量」ベースで課税標準を統一し、「環境性能」に応じた増減の仕組みを導入すべきと主張してきたところ、これらの見直しを税制改正大綱に明記することができました。

新たな分野にも挑戦

森林分野では、森林の集積・集約化を進めるための森林経営管理法の見直し、外国人材分野では、新設された育成成就労等の具体的な制度設計に着手しています。グローバルサウスとの連携強化では、事業展開に関する実証支援や強靱なサプライチェーンの構築等について、経済安全保障上重要な鉱物資源の確保では、需要が増える銅やガリウム等の権益確保に向けた予算について、経済対策等に盛り込むことができました。

新人教育

中央政治大学院の副院長を拝命しました。今回初当選された新人議員のオリエンテーションで司会を務め、政策立案プロセス等の充実した議論を行いました。



新人議員とのやりとりに関するテレビ放映

地元要望の成果

懸案であった宇治山田港海岸の堤防整備予算の倍増(完成までの期間の半減)、念願の新宮紀宝道路の完成、熊野道路関連予算の5倍増(第3トンネルに着手可能)など、皆様のご協力により結果につなげることができたものも多数ありました。



新宮紀宝道路開通式

地域の課題を解決する 実行力。